



COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Mission économique en Chine et partenariat historique entre la SDEUM et Boton

Uashat mak Mani-utenam, 15 juin 2023 — Distribution Matinueu, une filiale de la Société de développement économique Uashat mak Mani-utenam (SDEUM S.E.C.), a signé le 29 mai dernier à Wuxi, en Chine, une entente de partenariat historique avec Boton, un leader mondial dans la production de courroies pour convoyeurs industriels. Cette entente permettra à Matinueu de distribuer les produits de Boton et d'assurer le service après-vente. Rio Tinto a joué un rôle important de facilitateur dans cette entente.

Un partenariat à impacts multiples

L'entente a été signée dans le cadre d'une mission économique en Chine du Gouvernement innu de Uashat mak Mani-utenam (ITUM) et de la SDEUM S.E.C. Ce partenariat permettra d'une part à Matinueu de distribuer les produits de Boton sur l'ensemble du Nitassinan de Uashat mak Mani-utenam. La région compte une demi-douzaine de grands utilisateurs de convoyeurs industriels, lesquels opèrent quotidiennement plusieurs centaines de convoyeurs, principalement dans l'industrie minière et métallurgique.

D'autre part, Matinueu offrira d'ici 2024 le service après-vente au Canada pour les produits Boton, dont notamment le soutien à l'installation des courroies pour convoyeurs (particulièrement le jointage/splicing) et la réparation de ces derniers.

Moment historique

Kenny Régis, le président de Distribution Matinueu et élu du conseil d'ITUM, a fortement insisté sur caractère historique de ce partenariat, lors de la présentation protocolaire. « Il n'y a pas si longtemps, on nous empêchait de parler notre langue et de pratiquer nos activités rituelles et culturelles. Aujourd'hui, nous sommes en position de signer des ententes à portée internationale. Le chemin parcouru est immense! », a-t-il expliqué en Innu Aimun devant un parterre composé de représentants de Rio Tinto, Boton et ITUM dans la ville de Wuxi.



M. Kenny Régis, président de Distribution Matinueu et M. Bao Zhifang, président de Boton, lors de la signature de l'entente de partenariat.

Pour Ken Rock, directeur général de la SDEUM S.E.C., il s'agit d'un jalon marquant qui s'inscrit dans une stratégie économique globale. « La SDEUM S.E.C. compte aujourd'hui une dizaine d'entreprises; ce nombre sera de 20 d'ici la fin 2025. ITUM devient graduellement une force économique pour la région ».

Un rôle important joué par Rio Tinto

L'élaboration de ce partenariat a été rendue possible grâce au soutien de Rio Tinto, qui a joué un rôle de facilitateur entre les parties. L'engagement de Rio Tinto dans ce dossier s'inscrit dans le cadre de l'entente Ussiniun signée entre Rio Tinto IOC et la communauté de Uashat mak Mani-utenam. Cette entente prévoit notamment le développement d'occasions d'affaires pour les entreprises de Uashat mak Mani-utenam.

À propos de la Distribution Matineu et SDEUM S.E.C.

Entreprise spécialisée dans la distribution de produits industriels, Distribution Matineu est une filiale de SDEUM S.E.C. Véritable bras entrepreneurial du Gouvernement innu de Uashat mak Mani-Utenam (ITUM), SDEUM S.E.C. mise sur le démarrage ou l'acquisition d'entreprises actives dans des secteurs névralgiques de l'économie nord-côtière. <http://www.sdeum.ca/>

À propos de Boton

Entreprise chinoise basée à Wuxi (120 km à l'ouest de Shanghai), Boton est un leader mondial dans le domaine des courroies pour convoyeurs industriels. <http://www.btdy.com/>

SOURCE: Société de développement économique de Uashat mak Mani-utenam

Informations:

Ken Rock, LLB, MBA

Directeur général – SDEUM S.E.C.

Tél. : 418 965-7256

ken.rock@sdeum.ca